



ПОСТАНОВЛЕНИЕ

КАРАР

11.11.2025

г.Казань

№ 928

Об утверждении величины прожиточного минимума на душу населения и по основным социально-демографическим группам населения в Республике Татарстан на 2026 год

В соответствии с федеральными законами от 24 октября 1997 года № 134-ФЗ «О прожиточном минимуме в Российской Федерации», от 29 октября 2024 года № 367-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации, приостановлении действия отдельных положений законодательных актов Российской Федерации, признании утратившими силу отдельных положений законодательных актов Российской Федерации и об установлении особенностей исполнения бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в 2025 году», постановлением Правительства Российской Федерации от 26 июня 2021 г. № 1022 «Об утверждении Правил установления величины прожиточного минимума на душу населения и по основным социально-демографическим группам населения в субъектах Российской Федерации на очередной год», Законом Республики Татарстан от 20 июля 2005 года № 92-ЗРТ «О прожиточном минимуме в Республике Татарстан» Кабинет Министров Республики Татарстан ПОСТАНОВЛЯЕТ:

Утвердить величину прожиточного минимума в Республике Татарстан на 2026 год в расчете на душу населения в размере 16 098 рублей, для трудоспособного населения – 17 547 рублей, пенсионеров – 13 844 рублей, детей – 15 615 рублей.

Премьер-министр
Республики Татарстан



А.В.Песошин